



Information sur la réouverture et le nouveau fonctionnement du cinéma Le flore
Diffusion auprès des personnes ayant fait part de leur intérêt
lors du forum des Associations, septembre 2022

Bonjour,

Lors du forum 2022 des associations samedi 3 septembre 2023, vous avez exprimé votre intérêt pour la réouverture du cinéma municipal « Le Flore ». Nous vous en remercions.

- **Point sur les travaux**

Le cinéma municipal « Le Flore » a fermé en Septembre 2019 à la suite d'un dégât des eaux en provenance du bâtiment de la mairie situé au-dessus.

Sa réouverture est attendue depuis lors.

En 2020, c'était la crise du COVID-19 et les cinémas ont été fermés pour des raisons sanitaires. En parallèle, l'activité économique a beaucoup ralenti et ne s'est relancée qu'au 2^{ème} semestre 2021 avec des difficultés d'approvisionnement de matières premières, d'embauche de personnel et de nombreux chantiers déjà en retard de réalisation.

La remise en état de la salle de cinéma a finalement été incluse dans un projet plus vaste de rénovation énergétique de l'ensemble de la mairie, le cinéma étant situé au sous-sol de celle-ci.

- **Où en sommes-nous en début d'année 2023 ?**

Le projet global de rénovation concernant la mairie est évalué à 1,7 M€. Il comporte la rénovation de la chaudière, l'isolation thermique, le changement des huisseries, la rénovation de la toiture et l'amélioration de la ventilation.

Le projet concernant la partie cinéma consiste à :

- réparer les dégâts occasionnés par la fuite d'eau,
- mettre la ventilation de la salle aux normes en vigueur,
- rénover l'espace d'accueil et la caisse,
- améliorer l'identification de la salle de cinéma et les espaces de communication et d'affichage,
- finaliser la mise aux normes d'accessibilité PMR.

La durée du chantier est évaluée à 5 mois. Les travaux prévus dans le bâtiment « mairie/cinéma » ont fait l'objet d'un appel d'offre qui se terminait mi-Novembre 2022. L'attribution des lots aux entreprises est programmée pour début 2023 et le chantier devrait démarrer au 1^{er} semestre 2023 si nous n'avons pas de surprise au niveau du marché.

Aujourd'hui, nous travaillons à la définition des aménagements pour l'espace d'accueil, la billetterie et l'entrée dans la salle. Les fauteuils ont été démontés et sont stockés à l'abri. L'écran est rangé en sécurité et le matériel de projection est à la révision chez un prestataire.

- **Qu'en est-il du projet culturel ?**

Nous souhaitons développer l'activité et le rayonnement de notre cinéma, en augmentant le nombre de séances et en touchant tous les publics qui pourraient le fréquenter (grand public, jeune public, personnes âgées ou empêchées, séances Art&Essai, ...)

Nous avons pris des contacts avec des professionnels de la région pour la programmation courante de notre cinéma, les projections et la gestion des caisses.

Par ailleurs, nous recherchons des bénévoles locaux pour participer à la marche du cinéma :

- veiller à la bonne réalisation du contrat qui nous lie avec le programmateur,
- réfléchir à des programmations événementielles en partenariat avec les associations ou les structures locales (écoles et collèges, la Partageraie, structures d'accueil et d'hébergement locales, associations d'aînés..),
- apporter une aide ponctuelle lors des projections.

Nous espérons que ces informations répondront à votre demande et ne manquerons pas de vous informer de l'avancée de ce projet.

Pour la commission municipale « Culture & Associations »

Saint-Pierre d'Albigny, le 06 janvier 2023

Le Maire,

Michel BOUVIER

